



2023年スタート！！

昨日、2023年の浅江中学校がスタートしました。

昨年暮れに地域の方の強力な支援をいただきながら、有志の子どもたちと地域の方々で作った堂々たる「門松(右写真)」が、登校してくる生徒をあたたかく見守っていました。

また、正面玄関には、地域の方からいただいた、立派な「しめ飾り(左下写真)」が来校される方をお出迎えしています。加えて、生徒玄関には、御前先生、高野先生が製作したポスター(3枚)……あさなエルーム前には、美術科の教員である前田先生が、専門性を発揮した手書きのポスターが掲示してあります。



いずれも2023年のはじまりを祝い、この1年の安寧を祈願するものです。

本来であれば、松の内(1月7日)が過ぎたところに「門松」や「しめ飾り」は撤去しますが、一人でも多くの子どもたちや来校者の皆様に見てもらいたい!!とのことから、小正月前まで設置することにしています。

学校にお越しの際や、正門前を通られる折には、ぜひご覧ください。

2023年が皆様にとって良い一年になりますように!!

あさなえフラットデーで校内が一気に明るく華やかに！！

新年第1日目の昨日は、「あさなえフラットデー」でした。午前8時30分を過ぎたころから、地域の方が学校に来られ、手持ちの花等を花瓶に生けてくださいました(下写真)。山口県内には、小学校が298校、中学校が161校ありますが、1月10日の校内に、これだけものきれいな花が飾られている学校は、浅江中学校だけではないでしょうか?地域の方がよりよい校内環境づくりのために力を発揮してくださっています。

各クラスの整美委員がこの中から気に入った2点を自分の教室にもっていきました。



オンライン全校集会の配信スタジオに設置していた背景にワンポイントとなった作品です。

コモンホールに飾られているお花です。大きな竹を素材に使った迫力ある作品です。子どもたちが登校してきた時、最初に目にするものです。

職員室前に飾られているお花です。今年の干支の「うさぎ」をイメージした作品だそうです。生け花教室の先生をされている地域の方がアレンジされたものです。

